

ABSTRAK

Solichah, Mar'atus, 2023. *Potensi Pengembangan Wisata Halal Dalam Meningkatkan Ekonomi Masyarakat (Studi Objek: Wisata Halal Kebun Kurma Desa Karanglo Sukorejo Pasuruan)*. Skripsi. Ekonomi Syariah, Fakultas Agama Islam, Universitas Yudharta Pasuruan. Pembimbing: Dr Sukamto S.Ag, MEI.

Kata kunci: Potensi, Wisata Halal, Dampak

Pariwisata memainkan peranan penting dalam perekonomian global sebab dipandang menjadi salah satu yang paling banyak menyumbang pertumbuhan lapangan kerja dan ekonomi di negara manapun. Di desa Karanglo Sukorejo Pasuruan terdapat wisata dengan masyarakat yang mayoritas muslim maka perlu pemahaman tentang wisata sesuai dengan aturan dan prinsip-prinsip syariah. Maka peneliti melakukan penelitian dengan judul “Potensi Pengembangan Wisata Halal Dalam Meningkatkan Ekonomi Masyarakat (Studi Objek: Wisata Halal Kebun Kurma Desa Karanglo Sukorejo Pasuruan).

Tujuan dilakukan penelitian ini yang pertama untuk memahami bagaimana potensi pengembangan wisata halal kebun kurma dan yang kedua bagaimana dampak pengembangan wisata halal kebun kurma dalam meningkatkan ekonomi masyarakat.

Jenis penelitian yang dipakai peneliti adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif.

Sedangkan instrumen penelitian yang dipakai oleh peneliti dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi.

Dari hasil penelitian didapatkan bahwa dengan adanya wisata halal kebun kurma memberikan dampak yang positif pada perekonomian masyarakat lokal karena pengembangan wisata tersebut memberikan peluang kerja dan juga menciptakan lapangan kerja baru terutama bagi masyarakat setempat.

ABSTRACT

Solichah, Mar'atus, 2023. *The Potential For Development Of Halal Tourism In Improving The Community's Economy (Object Studi: Halal Tourism Of Date Palm Gardens Village Of Karanglo Sukorejo Pasuruan)*. Skripsi. Ekonomi Syariah, Fakultas Agama Islam, Universitas Yudharta Pasuruan. Dosen Pembimbing: Dr Sukamto S.Ag,MEI

Keywords: Potential, Halal Tourism, Impact

The tourism industry contributes to employment growth and economic growth in any nation, making it a crucial sector of the global economy. In the village Karanglo Sukorejo Pasuruan there are tours with people who are predominantly muslim, so they need an understanding of tourism in accordance with sharia rules and principles. So the researchers conducted a study with "The Potential For Development Of Halal Tourism In Improving The Community's Economy (Object Studi: Halal Tourism Of Date Palm Gardens Village Of Karanglo Sukorejo Pasuruan)".

The purpose of this research is first to find out how the potential for halal tourism development in date palm plantations in improving the community's economy.

Researchers employ qualitative research with a descriptive orientation as their chosen investigative methodology.

While the research instruments used by researchers in this study were observation, interviews and documentation.

From the results of the study it was found that the existence of halal tourism in date palm plantations had a positive impact on the local community's economy because the development of these tours provided job opportunities and also created new jobs, especially for the local community.

مستخلص البحث

مرأة الصالحه, 2023, امكانيات تطوير السياحة الحلال في تحسين اقتصاد المجتمع (دراسة موضوعية: السياحة الحلال لحدائق نخيل التمر, قرية كارانجلو سوكوريجو باسوروان). رسالة سرجانا. اقتصاد الشريعة, كلية الدين الاسلامي, جامعة يودرتا باسوروان. المشرف: د. سوكمطا, س. اغ, م. م. ا.

الكلمات المفتاحية: الفاعلية, السياحة الحلال, تأثير

يلعب قطاع السياحة دورا مهما في الاقتصاد العالمي لانه يعتبر احد العوامل المساهمة في نمو العمالة وامنو الاقتصادي في اى دولة. في قرية كارانجلو سوكوريجو باسوروان. هناك جولات مع الأشخاص الذين يغلب عليهم المسلمون, لذلك فهم بحاجة إلى فهم السياحة وفقاً لقواعد ومبادئ الشريعة الإسلامية. لذلك أجرى الباحثون دراسة بعنوان "إمكانيات تنمية السياحة الحلال في تحسين اقتصاد المجتمع (هدف الدراسة: السياحة الحلال لحدائق التمر, قرية كارانجلو سوكوريجو, باسوروان).

الغرض من هذا البحث هو أولاً معرفة كيفية تطوير السياحة الحلال في مزارع نخيل التمر وثانياً كيفية تأثير تطوير السياحة الحلال على مزارع نخيل التمر في تحسين اقتصاد المجتمع.

نوع البحث الذي يستخدمه الباحثون هو البحث النوعي باستخدام المنهج الوصفي.

بينما كانت أدوات البحث التي استخدمها الباحثون في هذه الدراسة هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق.

من نتائج الدراسة تبين أن وجود السياحة الحلال في مزارع النخيل كان له أثر إيجابي على اقتصاد المجتمع المحلي لأن تطوير هذه الجولات وفر فرص عمل وخلق أيضاً وظائف جديدة, خاصة للمجتمع المحلي.